

Asoem recibe un notable apoyo social con su actividad de sensibilización en la calle y prevé repetir

● La Asociación de Esclerosis Múltiple busca respaldo económico para sufragar algunos servicios profesionales básicos

SORIA. La Asociación Soriana de Esclerosis Múltiple (Asoem) anticipó a ayer la efemérides del Día Nacional de la dolencia, que se celebra el domingo, con una mesa informativa y de sensibilización en pleno Mariano Granados. La aceptación social ha sido tal que la organización tiene previsto repetir la experiencia el próximo jueves, previo permiso municipal pertinente, según indicó ayer la vicepresidenta, Bárbara Cadenas.

«Hemos tenido bastante buena acogida», explicó después de hacer balance de la jornada. Además de información, Asoem también puso a la venta sus calendarios solidarios al precio de cinco euros y unas huchas para donativos. Cadenas mantuvo que se ha-

bían vendido 25 y que también habían tenido apoyo a través de donativos. «Entendemos que con la crisis hay muchas personas que no se pueden permitir los cinco euros del calendario, pero hemos tenido colaboración», dijo la vicepresidenta visiblemente contenta con la respuesta social.

Con esta actividad Asoem también busca respaldo económico que le permita sufragar servicios profesionales básicos para sus usuarios, como de fisioterapia y psicología; prestaciones que se quedan cortas en en el sistema.

El 70% de casos en jóvenes

Ayer, desde la Sociedad Española de Neurología (SEN) indicaron que cada año se diagnostican 1.800 nuevos casos de esclerosis



Miembros de Asoem salieron ayer a la calle a dar información y sensibilizar a la sociedad. MARIANO CASTEJÓN

múltiple en el país de los cuales el 70% corresponde a personas en edades comprendidas entre los 20 y los 40 años, lo que la convierte en una de las enfermedades neurológicas más comunes entre los jóvenes, aunque existen formas precoces y también tardías de la patología.

Además, en las últimas dos décadas, el número de pacientes con esclerosis múltiple se ha duplicado, según las mismas fuentes científicas. En los últimos años se ha demostrado que la in-

cidencia y la prevalencia de la enfermedad han aumentado, y no sólo debido a que los medios diagnósticos sean mejores y se identifique más tempranamente, «sino que parece haber factores ambientales que favorecen la aparición de la enfermedad, como el tabaquismo, el déficit de vitamina D, las radiaciones ultravioletas, el cambio de dieta, u otros factores que aún no han podido ser determinados». Además, la probabilidad de que una mujer llegue a padecer la enfer-

medad ha pasado del 1,4 de los primeros estudios al 3,2 actual.

La investigación sobre la esclerosis múltiple ha avanzado y cada vez es más frecuente diagnosticarla más precozmente y dar un tratamiento más individualizado. Sin embargo, es grave: «Es la causa más importante de discapacidad no traumática en el adulto joven y también una enfermedad capaz de reducir significativamente la esperanza de vida si es dejada a su evolución natural».

S.L.O.

El Mercado de El Hueco abre con más de 20 puestos

El Mercado de El Hueco celebra estas navidades su tercera edición con una veintena de puestos y actividades que van desde música en directo a showcooks o talleres para niños. El mercado se inauguró ayer por la tarde y estará abierto hasta el domingo, 18. En el mercado, organizado este año por el Club Café de El Hueco, participan más de 20 empresas de diferentes sectores como la agricultura ecológica, la pintura, la pastelería, el vino, los juguetes, maquetas con Playmobil, las flores, la bisutería, la impresión en 3D, las bicicletas, la estética o la moda, lo que lo convierte en una visita obligada en estos días de compras de regalos. Se complementa con una serie de actividades diarias, como música en directo y talleres sobre repostería creativa, entre otras.



LUIS ÁNGEL TEJEDOR

El nuevo subdelegado de Defensa tomará posesión el día 21

SORIA. El próximo miércoles, 21 de diciembre, tendrá lugar el acto de toma de posesión del nuevo subdelegado de Defensa en Soria, el coronel del Cuerpo General del Ejército de Tierra, escala de oficiales (Ingenieros), José Mauro Velasco Lucas, según informó ayer el propio organismo a través de un comunicado.

El acto se desarrollará en el Hotel Alfonso VIII y estará presidido por el subdirector general de Administración Periférica, acompañado por el delegado de Defensa en Castilla y León.

El coronel Velasco Lucas sustituye en el cargo al coronel del Cuerpo General del Ejército de Tierra, escala de oficiales (Caballería), Carlos Moreno de Guerra Girón, que cesa por haber alcanzado los tres años de permanencia en el destino.

El destino anterior del coronel Velasco Lucas fue el Parque de Ingenieros en Guadalajara, Órgano Logístico Central del Ejército de Tierra, como jefe de éste.

HERALDO



**EQUIPAMIENTOS PARA HOSTELERÍA
ALQUILER DE VAJILLA
(PARA PROFESIONALES Y PARTICULARES).
NO DERROCHES, REGALA ARTÍCULOS ÚTILES.**

Pol. Ind. Las Casas, C/H - parc 219.6 42005 Soria - Tel.: 975 22 53 70 Fax: 975 22 47 51

TENEMOS
UN RINCÓN
OUTLET

aushotel@aushotel.es
www.aushotel.es